

Sistemas Producto aportan 74% del valor de la producción (El Financiero 14/04/11)

Sistemas Producto aportan 74% del valor de la producción (El Financiero 14/04/11)(Redacción) Jueves, 14 de abril de 2011 Los Sistemas Producto aportan 74 por ciento del valor de la producción agrícola nacional, que asciende a alrededor de 350 mil millones de pesos, aseguró el subsecretario de Agricultura, Mariano Ruiz-Funes Macedo. En estos días existen 38 Sistemas Producto agrícolas nacionales y 291 estatales, los cuales representan 76 por ciento de la superficie cultivada en el país, estimada en 22 millones de hectáreas. Ruiz-Funes Macedo consideró que una tarea central de los Sistemas Producto debe ser la de incrementar el valor de la cadena en su conjunto, mediante la innovación, la sanidad, la reconversión, el valor agregado, la diversificación y diferenciación de los productos, que redunde en mayores ingresos, especialmente el de los productores y sus familias. Informó que se impulsan mecanismos de autofinanciamiento con los Sistemas Producto, lo que refleja el nivel de maduración de sus comités y el compromiso que tienen con la cadena productiva. Dragón Amarillo En otro orden, el director en jefe del Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria (Senasica), Enrique Sánchez Cruz, exhortó a los integrantes de los Sistemas Producto Cítricos Dulces, Limón Mexicano y Limón Persa, y a los gobiernos de los estados, a sumarse a las acciones de control biológico y químico de la plaga Huanglongbing (HLB). En reunión con integrantes de la Comisión Especial de Citricultura en la Cámara de Diputados, informó que la estrategia sanitaria para combatir la plaga conocida también como Dragón Amarillo, cuenta con un presupuesto en 2011 de 370 millones de pesos para evitar mayores pérdidas económicas a 80 mil productores que dependen de la actividad.